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1ª Reunião Ordinária do Conselho de Campus 
 
Aos 02 dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, no auditório do 1 
Campus Feliz, foi realizada a 1ª (primeira) Reunião Ordinária do Conselho de Campus 2 
(CONCAMP) do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul 3 
(IFRS), Campus Feliz. A sessão foi convocada e presidida pelo Presidente do Conselho e 4 
Diretor-Geral, Marcelo Lima Calixto, e secretariada pelo servidor Adriano Silva Arrà. Estiveram 5 
presentes os conselheiros do CONCAMP pelo segmento discente: Lucas Gabriel Oliveira de 6 
Aguiar (suplente); Aline Martini (titular); e Pâmela Verônica de Oliveira (suplente). Pelo 7 
segmento docente: Eduardo Echevenguá Barcellos (titular); Cecilia Brasil Biguelini (suplente); 8 
e Carlos Diego Cardoso Ferreira (titular). Do segmento técnicos-administrativos: Núbia Marta 9 
Laux (titular); e pelo segmento comunidade externa: Adriana Aparecida Souza Da Silva 10 
(titular). Justificaram suas ausências os representantes Grace Daniela Back, Matheus Milani 11 
e Joseane Cristina Kunrath.  A reunião ordinária foi convocada com a seguinte pauta: a) 12 
Aprovação da Ata 08 de 2022; b) Apreciação do Relatório de Ações e Resultados (RAR 13 
2022); e c) Assuntos Gerais. A reunião foi iniciada pelo Presidente Marcelo Calixto, que deu 14 
boas-vindas a todos os presentes. Apresentou o primeiro item da pauta, perguntando aos 15 
conselheiros se haveria alguma observação a fazer sobre a Ata 08 ou se poderíamos 16 
considerá-la aprovada. Sem manifestação contrária e por unanimidade, a ata 08 foi aprovada. 17 
Iniciou-se então o segundo item de pauta, que trata do Relatório de Ações e Resultados (RAR 18 
2022). Marcelo informou que houve mudança na coordenação de Desenvolvimento 19 
Institucional, sendo substituída a professora Cristina Crespam pelo Técnico em Assuntos 20 
Educacionais Alexandre Rodrigues Soares. Marcelo passou a palavra para Alexandre, que 21 
em seguida apresentou aos presentes, de forma resumida, as ações que foram previstas em 22 
2022. Alexandre salientou que se planeja uma ação, a qual poderá atingir o máximo em 100 23 
por cento. Algumas delas são zeradas, citando como por exemplo o EBOOK.  Marcelo 24 
perguntou após breve apresentação de Alexandre, se haveriam dúvidas daquilo que fora 25 
apresentado ou se poderíamos aprovar da forma como está. Por unanimidade, todos votaram 26 
pela aprovação.  Marcelo complementou dizendo que fará o relatório para ser encaminhado 27 
no próximo dia à Reitoria do IFRS. No item assuntos gerais, Marcelo informou que com 28 
relação às obras, o nosso PPC foi aprovado. Em 21 de março será inaugurado nosso 29 
auditório, e desde já convida os presentes nesta reunião à participarem. Informou que para a 30 
quadra, foi contratado cercamento para a mesma e também foram fechadas as laterais da 31 
quadra, como arquibancadas. Informou que a nossa Reitoria conseguiu, junto ao MEC, 32 
recursos para o fechamento de todas as quadras dos 17 Campi. Esta obra terminaria em 33 
novembro último, mas a empresa pedira prorrogação de seu contrato. O campus feliz cumpriu 34 
com suas obrigações financeiras, mas o atraso também se deve aos demais Campi, que 35 
atrasaram na sua parte financeira. Dando sequência aos outros assuntos, Marcelo informou 36 
que o mandato dos membros deste Conselho se encerrará em 24 de março deste ano, o que 37 
ocasionará uma eleição para novas representações. Informa que, de acordo com o solicitado 38 
pela conselheira Joseane via email, Marcelo justificou que estávamos de férias em fevereiro, 39 
e que temos em nosso Campus uma comissão para tratar das eleições desta representação. 40 
A comissão é formada pela representante dos técnicos-administrativos Rossana Enninger e 41 
o representante dos docentes, professor Fabrício Scheffer, que atualmente encontra-se 42 
afastado para realizar seu doutorado. Marcelo explicou em seguida o regimento do 43 
CONCAMP para os presentes; com exceção dos conselheiros Eduardo e Núbia, que 44 
estão no final de sua representação por terem sido reconduzidos em mais de uma vez, 45 
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os demais presentes poderiam continuar caso quiserem seguir por mais um mandato. Se 46 
conseguirmos fechar tudo até abril, teremos duas reuniões neste mês para a posse dos novos 47 
membros da comunidade interna e também da comunidade externa. Salientou que está tudo 48 
encaminhado para realização destas eleições. Marcelo está a aberto a sugestões dos 49 
presentes conselheiros para a composição da próxima Comissão. A conselheira Aline 50 
perguntou se esta eleição seria de forma automática?  Marcelo respondeu que será realizada 51 
via email. Gostaria de destacar aqui que o curso mais ativo e destacado nas representações 52 
em todo nosso campus é o curso da Engenharia Química, no qual mais trazemos 53 
representantes para o CONSUP e o CONCAMP. Marcelo informou também que foi 54 
encaminhado um pedido para a Reitoria do IFRS pela reestruturação do nosso orçamento 55 
local.  O campus está pedindo esta reestruturação pois todas as bolsas foram reajustadas em 56 
75 por cento, mas o orçamento do campus não foi adequado para atender este reajuste, o 57 
que poderia, nesta realidade, gerar a diminuição do nosso número de bolsas.Por fim para 58 
constar, eu, Adriano Silva Arrà, secretariei a presente reunião e lavrei esta ata que na próxima 59 
reunião deste conselho, será aprovada. Feliz, 02 de março de dois mil e vinte e três. 60 
Aline Martini    _____________________________________________ 61 
Pâmela Verônica de Oliveira  _____________________________________________ 62 
Lucas Gabriel Oliveira de Aguiar      _____________________________________________ 63 
Núbia Marta Laux    _____________________________________________ 64 
Carlos Diego Cardoso Ferreira _____________________________________________ 65 
Eduardo Echevenguá Barcellos  _____________________________________________ 66 
Adriana Aparecida Souza da Silva _____________________________________________ 67 
Cecília Brasil Biguelini  _____________________________________________ 68 
Marcelo Lima Calixto    _____________________________________________ 69 
Adriano Silva Arrà        _____________________________________________ 70 


